
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Clubi“ vom 11. Januar 2018, 11:33

Lt. Bornemann in der heutigen Bild, sind wir in der diesjährigen Wintertransferzeit nicht knapp
bei Kasse.

Zitat: „Wir sind endlich wieder mal in der Lage, vielleicht noch etwas dazuzuholen und sind zum
Glück nicht in der Not, noch jemanden abgeben zu müssen.

Für Gislason gibt es keine Anfragen.

Schlusswort Bornemann:

„Jetzt beginnt die Bundesliga. Da weiß man nicht, was sich in den nächsten Wochen tut. Wir
halten die Augen immer in beide Richtungen offen.

Auf gehts Borne, schnapp Stefaniak!

Dann sind wir super aufgestellt!
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